

Incendios arrasan 15 mil hectáreas en cinco días: Galvarino y Traiguén siguen en riesgo

EMERGENCIA. Autoridades mantuvieron el toque de queda. Conaf y Bomberos siguen desplegados.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Más de 15 mil hectáreas han sido arrasadas por incendios forestales ocurridos en los últimos cinco días, en La Araucanía.

Así lo dan cuenta las estadísticas que maneja la Corporación Nacional Forestal (Conaf), institución que contabiliza más de 22 mil 600 hectáreas en lo que va de la temporada. La cifra significa un 232% de aumento con respecto al total afectado hasta la tarde del viernes.

El fin de semana, las altas temperaturas y múltiples incendios generados en diferentes comunas pusieron en aprietos a organismos como Conaf y Bomberos, que se vieron forzados a solicitar apoyos desde otras regiones.

Si bien los incendios en Collipulli, Ercilla y Victoria ya fueron controlados, los dos siniestros surgidos en Galvarino no han podido ser contenidos y, por el contrario, solo han seguido propagándose entre cerros, lomas y quebradas, en dirección hacia el norte.

El lunes por la tarde, el incendio "El Valle 2" pasó la cuesta Chufquén, arrasando con cien-

22 mil hectáreas han resultado afectadas por los incendios forestales en La Araucanía en lo que va de temporada.

tos de hectáreas de siembras de trigo, avena y otros cereales, además de bosques. Ayer por la tarde, el mismo siniestro se mantenía activo y fuera de control, alentado por ráfagas de viento que incluso reactivaron focos en el sector Pelahuenco, en Galvarino, donde partió.

SIGUE EL DESPLIEGUE

El delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, estuvo ayer en el estadio municipal de Traiguén, en donde Conaf y Bomberos mantienen un puesto de mando para ordenar y distribuir sus recursos.

Abdala pudo constatar que Conaf trajo 50 brigadistas desde regiones como Valparaíso, Aysén y Magallanes, mientras que Bomberos—por intermedio del Sistema Nacional de Operaciones (SNO)—movilizó carrosbomba desde ciudades como Valparaíso, Viña del Mar, Valdivia, Río Bueno, Talcahuano, Concepción



CEDIDA

BOMBEROS DE LA PRIMERA COMPAÑÍA DE TALCAHUANO LLEVAN VARIOS DÍAS DESPLEGADOS EN COMUNAS DE LA ARAUCANÍA COMBATIENDO EL FUEGO.

y Puerto Montt.

Desde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) informaron que el catastro levantado por municipios da cuenta de 16 viviendas destruidas por los incendios, dejando 31 personas damnificadas.

Las autoridades decidieron mantener el toque de queda en las 12 comunas en donde ha regido en los últimos días, declinando confirmar si hoy nuevamente se aplicará la medida. **CS**



EL DELEGADO ABDALA JUNTO AL PUNTO FOCAL OPERATIVO NACIONAL DE BOMBEROS, PAOLO FREGONARA.